



# 双葉東小学校だより

12月号 令和7年12月22日 文責 学校長 坂本なおみ

## ❖12月4日 児童会役員選挙が行われました！

各候補が工夫を凝らした選挙運動を繰り広げ、来年度の児童会への意気込みを伝えていました。どの候補も、学校をより良くしたい意欲にあふれていました。表現豊かな堂々とした話しぶりや候補者を支えるクラスの仲間の姿に、来年度の児童会活動が楽しみです。



## ❖12月19日は東チャレンジカップで盛り上がりました！



児童会主催の東チャレンジカップ。縦割り班で16種類のゲームに挑戦して得点を競います。全校児童と先生方で楽しむ時間！赤白青黄、勝利は何色・・・？

## ❖こども宇宙プロジェクトに参加します！

2026年7月以降に国際宇宙ステーションに向けたロケットが打ち上がります。そのロケットに子どもたちの笑顔の写真がモザイクアートとなり搭載され国際宇宙ステーションに届けられます。先日、各クラスで、メッセージを書き、クラス写真を撮りました。宇宙に羽ばたけ!!!



## ❖ 2学期を振り返り、あらたな目標を！

76日間の2学期が終わり、17日間の冬休みを迎えます。

今学期は運動会にはじまり、児童会行事や児童会選挙など、全校で取り組んだ行事が数多くありました。どの行事でも、一人ひとりが成長の機会ととらえ、懸命に取り組む姿が見られました。やり遂げた経験が大きな自信につながったことは、今学期の大きな成果です。

また、校外学習や出前授業なども目白押しでした。「百聞は一見に如かず」という言葉の通り、学んだことを実際に見たり経験したりすることで、確かな学びとなりました。

保護者の皆様には、PTA主催の「ふるさとの一夜」の開催にご尽力いただき、また参観・懇談などにもご協力いただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

本日、通知表「あゆみ」を担当よりお渡ししました。ぜひ親子でご覧いただき、○や△の数だけでなく、学習の振り返りや頑張った点を認め、今後の目標づくりにお役立てください。

寒さが厳しくなる時期ですが、健康に気をつけて、どうぞよいお年をお迎えください。



## ❖ 冬休みは お手伝いを！

1年生の廊下には、おうちでのお手伝いに挑戦した内容と感想が掲示されています。玄関掃除・お風呂そうじ・食器の片づけなど、さまざまなお手伝いに取り組んだ様子が並んでいます。懸命に頑張る子どもたちと、その姿をほほえましく見守るご家庭の様子が目に浮かびます。

この冬休みも、お手伝いの機会はたくさんあることと思います。お手伝いをすることで、家族の一員としての役割を実感し、働くことを通して賢さや人間力が育まれます。

終業式では、「おうちのために自分ができることを、すすんでお手伝いしましょう」と子どもたちに話しました。挑戦する姿を温かく見守り、最後に「ありがとう」と声をかけていただければ、子どもたちの自信につながります。冬休み中、ご家庭での温かな時間が広がることを願っています。

## ❖ 日課表を見直しました！

教員の働き方の改善や授業時間数の見直しは、現在、教育現場における喫緊の課題となっています。本校でも職員で協議を重ね、この課題に向き合いながら日課表の見直しを行いました。

授業時間数については、これまで多く設定しすぎていた部分を標準時間数に合わせ、適切な学習時間を確保することを目指しました。また、夏の酷暑を避けるために夏休みを多めにとることも考慮し、効率的で無理のない授業時数となるよう調整しました。同時に、教職員が授業準備やミーティングに充てられる時間の確保にも努めています。

これらの検討を踏まえ、先日お知らせした新しい日課表の試行を行うこととしました。試行は挑戦であり、より良い形を探るための大切な一歩です。失敗を恐れず、子どもたちにとっても教職員にとってもより良い環境を目指して改善を続けてまいります。

保護者の皆様には、ぜひともご理解とご協力をお願い申し上げます。